

Venezuela rechaza injerencia de Colombia en sus asuntos internos (+Foto)



Imagen ilustrativa tomada de depositphotos

La Habana, 26 mar (RHC) Venezuela consideró un reciente pronunciamiento de la Cancillería de Colombia sobre las elecciones en el país suramericano como un acto de injerencia en sus asuntos internos.

"Venezuela ha sido siempre respetuosa de los complejos procesos políticos en Colombia, incluso en momentos de violencia y grandes divisiones", señala el Ministerio venezolano de Relaciones Exteriores en un mensaje publicado por el jefe la diplomacia, Yván Gil en la red social X, antes Twitter.



"Emitir juicios falsos, aun cuando el canciller Luis G Murillo contaba con información veraz de primera mano, no solo es un acto de mala fe, sino que busca minar el proceso de normalización de las relaciones diplomáticas, políticas y comerciales, que ha sido promovido por nuestros presidentes", precisó. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350646-venezuela-rechaza-injerencia-de-colombia-en-sus-asuntos-internos-foto>



Radio Habana Cuba